



実験内容を説明する永田助教受

開発メンバー 北大大学院・永田助教授に聞く

○法人化後は、北日本電機技術創立者、市川利一が、HASTIC(ハスティック)を開発を進めている。CAM(U-I(カム)型ハイアリッドロケット)の打ち上げ実験が18日、町内に行われる。大樹での実験は今年で5回目。新型機体では初となる実証試験について、開発メンバーのリーダーで北大西洋学院の永田晴紀助教授に聞いた。(松村智裕)

(松林春韻)

実用化へ重要な一步

新型機体で初の実証試験

うことが理想的。一後の方針は、
来の約8倍となる400機体を、
年に地上300機で人工衛星
を放出する計画。2012年
から、機体全長は約2倍の3
・6m。今は打ち上げた
年の実用化を目指す。
10億円、1000億円と、

先哲 HAST

△CAMU-1型ハイブリッドロケット△永田助教授を中心とした開発を続けている遺産ロケット。火薬を使用せず、プロセスチックを液体酸素で燃やす構造。管理コストが安く、安全性も高い。

大樹で18日CAMU-I型ロケット打ち上げ

【大樹】北大など道内3大学と4企業、N P O 法人北海道宇宙技術創成センター(札幌)の連携によって、これまでの実験の違いは、乍ら3月に大樹で、さつ

これまでの実験
の違いは。

「ノン社が技術協力契約を結んだ。CAMU-型ロケットによる人工衛星打ち上げ構想と、将来的には考案している。軽い企業がどんどん参入で、ケットの製品化に向け、今までにない宇宙産業を手が届く範囲にしない。知恵と知識があり、フットワークのがいがある。CAMU-ロケット開発に携わるのはやりたい」と北海道衛星「大樹」との連携ぶりを語った。

ハサウエイの「アーヴィング」

THE JOURNAL OF CLIMATE

